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Umbau/Zukunft der Stadtteilbibliothek Sudenburg 

 

 
Der Stadtteil Sudenburg zählt mit zu den beliebtesten und bevölkerungsreichsten 
Wohngebieten unserer Stadt. Entsprechend groß ist auch das Interesse der EinwohnerInnen an 
den seitens der Stadt vorgehaltenen öffentlichen Einrichtungen, so auch an der 
Stadtteilbibliothek Sudenburg. Der Presse war nun beinahe beiläufig unlängst zu entnehmen, 
dass es zu umfangreichen Umbaumaßnahmen im bislang genutzten Mietobjekt in der 
Halberstädter Straße 55 kommt, die sogar eine zeitweilige Schließung dieser Einrichtung 
erfordern. 
  
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
1. Was sind die konkreten Gründe der Umbaumaßnahmen und wie lange werden sie 
andauern? Zu welchen Einschränkungen/Benachteiligungen wird es für Nutzer wie für 
Mitarbeiter in dieser Zeit - und evt. auch darüber hinaus - kommen? 
2. Ersten im Kulturausschuss nachgefragten Informationen zufolge wird es zu einer 
deutlichen Flächen- und damit verbunden auch Medienangebotsreduzierung kommen. In 
welchen genauen Zahlen lässt sich das ausdrücken? Auf welcher Grundlage wird sich das 
künftige Medienangebot zusammensetzen? 
3. In der Vergangenheit wurden auch immer wieder spezielle Veranstaltungen wie bspw. 
Lesefeste und –nächte ausgerichtet, die einen großen Anklang fanden. Wird das rein 
flächenmäßig betrachtet auch weiterhin in diesem Umfang möglich sein? 
4. Werden sich die Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiter nachteilig verändern 
(Pausenraum etc.)? 
5. Welche veranschlagte Kostenersparnis ist damit verbunden und wen oder was kommt 
sie zugute? 
6. Warum wurde es nicht für nötig befunden, darüber auch in der 
Gemeinwesenarbeitsgruppe Sudenburg/Lemsdorf zu informieren, zu deren Mitstreitern 
Vertreterinnen der Bibliothek an ausgewählten Terminen und Tagesordnungspunkten sonst 
gelegentlich doch gern gehören? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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